

◎日型肝炎から生還

は連日混み合っています。 熱心さが親たちの信頼を得て、 くな人柄が子どもたちに慕われ、ま になります。人なつこい風貌と気さ た西洋医学のみでよしとしない研究 で小児科クリニックを開業して二年 千葉友幸先生は、東京都江戸川区

にあまりあります。 在、千葉先生のハードな日常は想像 レルギー疾患が増えつづけている現 トピー性皮膚炎やゼンソクなどのア 千葉先生の専門はアレルギー。 ア

週間のハワイ旅行から帰国後、 医科大学に勤務中にB型肝炎で倒れ いのではないでしょうか。 た経験があるとは、誰も信じられな この先生が、わずか4年前、 アトピーの子どもたちを連れて1 極度

B型肝炎を救 日本山人蔘

承知していました。 置が気休めにすぎないことも、 タチオン配合の点滴などの病院の処 も承知です。そして、ビタミン剤や いことは、医師である千葉先生は百 B型肝炎が慢性肝炎に移行しやす よく

で退院(担当医からは当初、2~3 院2日目から、日本山人蔘を1日に が、新生薬・日本山人蔘でした。入 るという快挙を成し遂げ、今日の千 18粒ずつ飲んだ結果、わずか3週間 葉先生があるというわけです。 カ月退院は無理といわれていた)す この状況で、千葉先生が選んだの

アレルギー患者のための健康暖房器 たのは、その10年前から利用してい た遠赤外線暖房器・サンラメラです。 千葉先生と日本山人蔘を結びつけ

> 信頼をおいていたサンラメラと、日 の暖房器として、千葉先生が全幅の 具として、さらには健康な人のため 縁があったのです。 本山人蔘は同じ業者(㈱アイエフ・ 松尾善孝社長)が扱っているという

集長・寺島秀雄です。 所の両方でサンラメラを活用してい て命拾いをし、開業後は自宅と診療 ただきましょう。聞き手は、 る千葉先生に、その効用を語ってい 前置きが長くなりました。こうし 本誌編

◎暖房器が抗原を大量生産

線暖房器を推薦していらっしゃいま ーにいいのですか。 す。遠赤外線暖房はなぜ、アレルギ 人のための健康暖房器として遠赤外 寺島 千葉先生は、アレルギーの

うしたアレルギー病が増える背景の にせよ、アレルギーの原因でいちば ます。暖房器の場合はガスや石油な イルターの汚れやカビが抗原になり よ。たとえばエアコンの場合は、フ ひとつに、冷暖房器具があるんです いわゆる吸入性の抗原なんです。こ ん多いのはダニやホコリ、カビなど 千葉 アトピーにせよ、ゼンソク

> 水分の多い環境はダニやカビが繁殖 こしますよね。こうした、温かくて 寒いとこれらの水分が結露現象を起 と、あとから水が出てきます。外が けですが、これらを燃焼して温める どの化石燃料を燃やすものが多いわ しやすいんです。

産しているわけですね。 冷暖房器が、アレルギーの原因を増 寺島 家庭で何気なく使っている

プのものを勧めるわけです。なかで の内部まで暖まります。 も遠赤外線は深達力があり、 千葉 それで、ぼくらは電気タイ

したきっかけは何ですか。 寺島 千葉先生が遠赤外線に注

だ遠赤外線の作用はあまり知られて して、そこでこんないいものがある と、メンバーが持ち込んだんです。 でアレルギーの勉強会をやっていま 千葉 十数年前に、ボランティア 寺島 十数年前といいますと、ま

いませんでした。 千葉 一般にはほとんど知られて

いなかったのでは?

どのように利用していらっしゃいま がです。遠赤外線暖房器を、先生は 寺島 そこに目をつけたのはさす

の暖房はこれだけです。 自宅の台所と居間に1台ずつ、自宅 診療所の待合い室に1台と

けですか。それだけで物足りないと

寺島 ガスや石油など使わないわ

いうことはありませんか。

膚の鍛練ができないわけです。夏と 経鍛練のためにちょうどいい温度だ 日本の暑さ寒さというのは、自律神 いかなと感じるくらいでいいんです。 中同じ温度にするから、子どもの皮 と思います。それを、冷暖房で1年 朝起きたとき、ちょっと寒

冬と同じ温度にすることが、ひどく おかしなことなんです。

病気はほとんどありませんでした。 とつという暮らしが当りまえでした もの頃は、広い部屋の中央に火鉢ひ ね。それで、アレルギーなどという 千葉 火鉢の炭は、遠赤外線なん 寺島 考えてみれば、我々の子ど

◎チーム医療の成果

ですよ。

いから、イライラしてくるわけ。し をいうのはお父さん。すぐ温まらな からないようですね。真っ先に不満 患者さんの反応はいかがですか。 寺島 遠赤外線暖房器を使用して 千葉 患者さんは始め、良さがわ

> 外線を始めとした、自由な診療をし を開業したわけです。理由は、遠赤 していた大学病院をやめて、小児科 いいものなんだと理解してくれます。 んです。それがわかると、やっぱり まると、温かさがずうっと継続する かし、遠赤外線というものは一旦温 寺島 千葉先生は2年前に、勤務

うことができます。 自分で納得のできる治療を十分に行 でもここなら、自分の病院ですから、 間療法なんてとんでもないんですよ。 保険で扱っていないものはダメ。民 用するにも上層部の許可がいります。 千葉 大きな病院は、薬ひとつ採

信があります。 が患者さんが治っている、という確 かも、大学にいるときより今のほう ほうが治してくれると錯角します。 千葉 まさに錯角です。ぼくなん 寺島 多くの人は、大きな病院の

えてください。 寺島 千葉先生の治療の概要を教

漢方や民間療法を取り入れています。 それと、ぼくはチーム医療と呼んで がメインです。そこに、臨機応変に 産婦人科、精神科から漢方、鍼灸 プレーを大事にしています。歯科、 いるんですが、他の診療科との連携 千葉 もちろん、西洋医学の治療

> 整体の先生にも、定期的に来ていた だいてます。

びつくのか、不思議です。 寺島 アレルギーと歯科がどう結

るんです。なぜそうなるのかを、 ことがわかりました。 み合せを治すとメラトニンが増える 科医と協力して研究したところ、 くなるということは、事実としてあ かみ合せを矯正するとアトピーがよ 員が歯の治療をさせられます(笑)。 千葉 ぼくのところに来ると、全 か,

たいということですか。

ホルモンですね。 寺島 睡眠を誘うとして知られる

の量が3倍になることがわかりまし 千葉 矯正の前後で、メラトニン

れます。 軽くなる、というパターンが考えら のにかかない、かかないから症状が よく眠れる、よく眠れるからかゆい た。つまり、かみ合せを矯正すると

ことだと思います。 だけでは測れない部分があるという とうに人体とは不思議なものです。 トピーとも関連しているとは、ほん 係は耳にしたことがありますが、ア 寺島 西洋医学の単一のものさし かみ合わせと腰痛などの関

ます。ありがとうございました。 今後のご活躍を期待してい



